

Information zum Thema Impfung

Wusstet ihr schon.....?

Die Tollwutverordnung wurde in Deutschland bereits im Dezember 2005 geändert. Das heißt, dass alle in Deutschland zugelassenen Tollwutimpfstoffe für drei Jahre wirksam sind. Auch für die anderen Impfungen, wie z. B. Parvovirose, Zwingerhusten, Hepatitis, Staupe sind die Impfstoffe (lt. Paul-Ehrlich-Institut) für zwei bis drei Jahre gültig. Je nach Hersteller und dem, was im Beipackzettel steht. Nur bei Leptospirose wird empfohlen jährlich zu impfen.

Leider ist es meistens so, dass die Tierärzte (es gibt Ausnahmen) nicht aufklären und bei der Impfung als nächsten Termin das Folgejahr eintragen.

Das ist nicht korrekt!!!!

Es bleibt jedem Tierhalter sicher selbst überlassen, wie er das handhaben möchte, aber ich bin der Meinung, dass man den Hund nicht mit einer unnötigen Impfung belasten sollte. Und dann ist es ja auch eine Kostenfrage.....!

Was unsere Rennen betrifft.....heißt es in den Tierschutzverordnungen immer.....“ eine gültige Impfung“..... Das gilt auch für die FISTC, lt. Auskunft von Arno Roos, dem Verbandstierarzt.

Wenn also im Heimtierausweis der Dreijahresrhythmus eingetragen wird, dann ist das auch so gültig. Das liegt in der Verantwortung des impfenden Tierarztes.

Also lasst euch von euren Tierärzten mal **richtig** beraten. Entscheiden müsst ihr allerdings selbst.

Das alles könnt ihr auch im Internet nachlesen. Die diversen Seiten sind leicht zu finden.